



4 Pièces

106 m²

Réf. 2320Var

2 200 000 €

AGENCE  EUROPA

SINCE 1977 HYMSON GROUP
LUXURY REAL ESTATE

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé en plein centre-ville de Cannes, sur la très convoitée rue piétonne Félix Faure, face au Vieux Port et au Palais des Festivals. Superbe appartement traversant, 4 pièces de 106 m² entièrement rénové, aux prestations de grande qualité. Grâce à son positionnement en étage élevé, il profite d'un parfait ensoleillement et d'une très belle vue dégagée sur la mer. - Entrée- Séjour- Cuisine américaine équipée- 1 Chambre de maitre- 2 chambres- 1 salle de bains / douche- 1 toilette invités

Ideally located in the city center of Cannes, on the coveted pedestrian street Félix Faure, facing the Old Port and the Palais des Festivals. Superb 3-Bedroom apartment of 106sqm, completely renovated, with high quality services. Thanks to its positioning on a high floor, it benefits from perfect sunshine and a beautiful unobstructed view of the sea. - Entrance- Living Room- Equipped American kitchen- 1 Master bedroom- 2 bedrooms- 1 bathroom / shower- 1 guest toilet

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

